

Die Alpen

Schneemobil

Sie werden für Transport, Erholung, Jagd und Fang verwendet, insbesondere in ländlichen Gebieten und im Norden. Ein Schneemobil ist ein Kraftfahrzeug für die Fahrt auf Schnee. Es wird vorne von Skiern gesteuert und hinten von einem Schienengürtel angetrieben.

Auf den 600er-Schlitten können Sie mit 120 bis 130 PS rechnen, während die leistungsstärkeren 800-850-cm³-Modelle die satte Reichweite von 160 bis 170 PS erreichen können. Die stärksten Schneemobile sind wohl die größten 4-Takt-Modelle. Sie werden mit turbogeladenen 1000-cm³-Kraftwerken hergestellt und können bis zu 200-210 PS leisten!



Schlitten

Ein Schlitten ist ein Landfahrzeug, das über eine Oberfläche gleitet, normalerweise aus Eis oder Schnee. Es besteht entweder aus einer glatten Unterseite oder einem separaten Körper, der von zwei oder mehr glatten, relativ schmalen Längsläufern getragen wird, die im Prinzip Skiern ähneln.

Ein Siberian Husky kann das Gewicht eines halben durchschnittlich großen Menschen ziehen. Es werden also mindestens zwei Huskies benötigt, um eine Person zu ziehen. Um einen Schlitten mit einer Person zu ziehen, würden Sie mindestens 4 Huskies suchen, aber je schwerer der Schlitten und die Personen darin sind, desto mehr Huskies werden benötigt.

Ski

Ein Ski ist ein schmaler Streifen aus halbstarrem Material, der unter den Füßen getragen wird, um über Schnee zu gleiten. Die Skier sind wesentlich länger als breit und werden paarweise verwendet. Sie werden an Skischuhen mit Skibindungen befestigt, entweder mit freiem, abschließbarem oder teilweise gesichertem Absatz.

Skier und Schneeschuhe wurden erstmals erfunden, um im Winter Feuchtgebiete und Sümpfe zu durchqueren, wenn sie zugefroren sind. Sie ermöglichten es dem Menschen, im Winter zu reisen und Rentiere und Elche durch die gefrorene Tundra zu jagen.

